



"Equipo de Vipermed"

VIPERMED

Educación, salud y adopción tecnológica.

El proyecto busca cambiar la manera en la cual los pacientes acceden a contenido educativo relacionado con su estado de salud. "La educación en los procesos de prevención y tratamiento es un elemento fundamental que está totalmente descuidado o abordado de maneras poco exitosas. Por esta razón es que en ViperMed ayudamos a instituciones médicas y gobiernos a educar a las personas para que hagan un mejor uso de los servicios de salud, mejoren la adherencia a sus tratamientos o procesos de prevención y en consecuencia haya una significativa reducción de costos y las personas tengan una mejor calidad de vida." Comenta Ignacio Oliveri, creador del proyecto.

Según Oliveri, ViperMed surge de la combinación de un modelo disruptivo de educación, una tecnología potente de tele educación y un equipo altamente especializado en educación, salud y adopción tecnológica.

Actualmente la empresa cuenta con un equipo de 6 personas que operan diariamente.

ViperMed tiene clientes en Uruguay, Bogotá (Colombia), Yucatán (México), Alicante (España), Santiago (Chile) y San Pablo (Brasil). Además tiene un acuerdo con la Red Oritel que prevee la implementación de ViperMed en más de 150 centros de rehabilitación generando impacto sobre más de 260 mil niños. El proyecto es financiado por la ANII y Protics.

"Lo mejor de trabajar es este proyecto es que puedes ir tras un desafío muy ambicioso, el desafío de cambiar el status quo de las cosas, de innovar de manera disruptiva y por sobre todo de mejorar la calidad de vida de millones de personas."

+ Info: vipermed.uy

